

第41回全情連大会（ANIA 北海道・札幌大会）

今年の全国大会は、「令和元年 北緯 43 度より発信！」をテーマに、札幌グランドホテルにて開催され、地域の躍進を担う地方の情報産業団体が一同に会し、未来の社会づくりにむけて活発な意見交換を行う、新たな時代の幕開けに相応しい式典となりました。また、大会期間中には先端技術を通じた北海道ならではの先進気鋭の取り組みなどが会する祭典“NoMaps”も開催され、会場周辺でもフロンティアスピリットを感じることができました。

10月16日(水)

(1) 若手交流会

全情連大会にあわせ、次世代の人材育成を目的として若手技術者、経営者・管理者によるワークショップ「若手交流会」を今大会より開催しました。全国の様々な地域で情報産業をリードする会員が、それぞれの得意分野や課題について語り合う貴重な機会となりました。ワークショップ終了後は、懇親会を行い参加した次世代の若手リーダーたちは忌憚のない意見交換と一層の交流を深めました。今後、若手の交流がさらに進展することが期待されます。



理事会

10月17日(木)

(2) 事務局長連絡会議

事務局会議では各協会の活動状況について互いに報告し、有益な情報交換を行いました。特に今回は、産学連携の取り組みやインターンシップの実施方法などに関して、協会の役割なども含めて有意義な意見交換を行いました。



一般社団法人北海道情報システム産業協会
中村会長

(3) 理事会、前 IT・科学技術担当大臣 衆議院議員 平井卓也様との 昼食会

理事会では、ANIAの目指す地域情報産業の振興のために、地域の各協会との情報連携を強化し、諸官庁との関係を強化することなどが議論された。また、理事会後には、来賓としてお越しいただいた前 IT・科学技術担当大臣で衆議院議員の平井卓也様と昼食を取りながら、今後の情報産業団体のあり方などについて意見交換を行いました。



前 IT・科学技術担当大臣・衆議院議員
平井卓也 様

(4) ANIA 北海道・札幌大会

一般社団法人北海道情報システム産業協会の中村真規会長より開会に際してのご挨拶があり、人材不足などの課題に直面する中、地域の情報産業協会が集まって情報交換する大会の意義について再確認されました。続いて ANIA 長谷川会長から、大会開催の謝辞に加え、会員や来賓の方々が、北海道・札幌を舞台に懇親会やエクスカージョンを通じて一層の相互交流が期待されると述べられました。

続いて、前 IT・科学技術担当大臣で衆議院議員の平井卓也様よりご祝辞をいただき、経産省商務情報政策局 地域情報化人材育成推進室室長 大崎美洋様、総務省北海道総合通信局長 高野潔様、開催地を代表して北海道副知事 土屋俊亮様よりご祝辞をいただきました。

多くの来賓を迎える中、式典の最後には ANIA 連合会表彰が行われ、4名の永年勤続表彰と、北明システム株式会社の竹内晴海さんが優秀技術表彰に表彰されました。



ANIA 連合会表彰

第41回全情連大会（ANIA 北海道・札幌大会）

(5) 基調講演「未来はつくるもの～北海道での取り組み」 クリプトンフューチャーメディア株式会社 代表取締役 NoMaps 実行委員長 伊藤博之 様

世界中でファンを魅了する音声合成ソフトウェアのキャラクターである「初音ミク」を生んだクリプトンフューチャーメディア株式会社の伊藤博之氏が、クリエイターと共に文化を創造し発信する取り組みについてお話をいただきました。特に北海道雪まつりとのコラボレーションをきっかけに生まれた北海道を応援するキャラクター「雪ミク」の事例では、街づくりとクリエイターとの接点が ICT を通じて生まれたことに気づかされるなど、出席者は関心をもって耳を傾けていました。またスタートアップ支援をはじめ、北海道を舞台に、新しい価値を生み出す大きな枠組みとして生まれた「NoMaps」についても紹介がありました。



基調講演

(6) パネルディスカッション「地方のIT産業の未来について」 モデレーター 株式会社道銀地域総合研究所 執行役員地域戦略研究部長 清水 友康 様

ANIA 会員企業や北海道の IT 企業を代表し、エコモット株式会社 代表取締役 入澤拓也様、株式会社アイ・オー・データ機器代表取締役会長 細野昭雄様、赤松株式会社/エイ・ビー・エム代表取締役社長 赤松民康様、株式会社デジック代表取締役 中村真規様の 4 名が登壇し、地方の IT 産業がこれからの時代を駆け抜けていく上で考えるべき中央と地方とのすみ分けや人材確保等の戦略について、それぞれの立場からディスカッションを行いました。



パネルディスカッション

(7) 懇親会

会場は鮮やかな札幌の旬の食材で彩られ、また全国各地の会員の交流を歓迎する各地の地酒が用意される賑わいの中、懇親会が始まりました。ANIA 長谷川会長の挨拶に続き、札幌副市長 松田隆敏様よりご祝辞を頂戴し、一般社団法人コンピュータソフトウェア協会(CSAJ) 荻原紀男様より乾杯のご挨拶をいただきました。また、北海道の幸が当たる抽選大会が開かれ、豪華食材に会場が沸き立ちました。懇親会の最後には来年度の ANIA 全国大会の開催地である山梨県の紹介ビデオのあと、北海道情報システム産業協会の中村会長より、山梨県情報通信業協会の飯室会長に、ANIA 大会旗が手渡されるという恒例行事で懇親会は幕を閉じました。



パネルディスカッション



←北海道の幸が当たる抽選会



町田副市長ご祝辞→

10月18日(金)

(8) エクスカーション

全国大会の翌日、小樽運河やオルゴール堂を観光する「小樽コース」、恵庭カントリー倶楽部での「懇親ゴルフコース」の 2 コースに分かれ、エクスカーションが行われました。雄大な大自然が残る美しいコースでのゴルフは、天候にも恵まれ、参加者は北海道の自然を満喫しながら、プレーを楽しみました。

本大会では北海道情報システム産業協会の方々には大変お世話になりました。素晴らしい大会が開催できましたことに感謝し、お礼申し上げます。来年の山梨県でも会員をはじめ多くの皆様が集うことを楽しみにしております。



ANIA 大会旗の引継ぎ

(ANIA 事務局)

[http:// www.ania.jp/](http://www.ania.jp/)